

# DENUNCIAN NUEVO ATROPELLO CONTRA LAS LIBERTADES

Hemos recibido de la Unión Deptal. de Maestros de Canelones, la Asociación de Profesores de Educación Física y la Fed. Uruguaya del Magisterio, la siguiente declaración:

## A LA OPINION PUBLICA:

Ante la detención de 8 maestras y un profesor de Educación Física el sábado 11 del corriente en San Antonio Departamento de Canelones y la posterior internación de 4 maestras y el profesor de Educación Física en la Escuela Carlos Nery y el C.G.I.O.R. respectivamente,

Considerando que

los cargos elevados contra los comos-

ñeros docentes fueron denegados por el Juez Letrado de Canelones en el entendido que no configuraban delito alguno y disponiendo de su libertad inmediata.

—que el Sr. Jefe de Policía de Canelones el 15 de los corrientes dispuso la internación de los 5 docentes por el "Regimen Extraordinario de Medidas de Seguridad"

La UNION DEPARTAMENTAL DE MAESTROS DE CANELONES, la ASOCIACION DE PROFESORES DE EDUCACION FISICA y la FEDERACION URUGUAYA DEL MAGISTERIO

RIO denuncian este nuevo atropello contra las libertades y los derechos individuales, así como las continuas prohibiciones y ataques a la enseñanza por parte del actual gobierno.

Exige la inmediata liberación de los compañeros docentes, expresando su mayor solidaridad para con ellos.

Asimismo alertamos a los maestros a estrechar filas en torno al gremio, frente a las horas difíciles y cargadas de amenazas contra todos aquellos que aspiran a una escuela popular, inmersa en el marco de las libertades públicas y sindicales.